

Rechtsprechung / Sozialversicherungsrecht

Nr. 49

## Urteil des Bundesgerichts, II. sozialrechtliche Abteilung, vom 20. Juni 2013, [9C\\_528/2012](#)

«*Demenzgerechte und kosteneffiziente Betreuung*»

*Das Bundesgericht hatte in einem (nicht zur Publikation vorgesehenen) Entscheid über die Rechtmässigkeit der Pflegeleistungsbemessung für eine Demenzkranke zu befinden. Es hielt fest, dass dauernde, aber zeitlich eng limitierte Pflege- und Hilfeleistungen bei Personen, die als Folge ihrer psychischen Erkrankung nicht ...*

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren →

Kaufen →

🔑 Login